



wall shelf

WALL MOUNTING INSTRUCTIONS

1. Determine location of shelf on your wall.
2. Using a pencil mark the location of the screw holes on the wall.

ATTENTION: These shelves must be installed in studs for maximum stability and load capacity. If you are drilling into wall where no studs are available, use the proper anchors to mount the shelving. Please consult an expert at your local hardware store before using anchors.

3. If plastic anchors are needed, drill a pilot hole into wall on marks. If marks are over studs, screws can be installed directly into wall without pilot holes or anchors.
4. To install anchors press the anchor into the hole until it is flush with the surface. If necessary tap the anchor flush with a hammer.
5. Using a screwdriver, drive screws into studs (or anchors) until screw head is almost flush with wall.
6. Hang shelf by slightly tilting and insert until it fits into the screws. Adjust screw as needed, so the screw will fit in the shelf slots or hanger and shelf fits tightly to wall. Do not make screw head flush with the anchor. The head of the screws need to protrude from the wall to mount the shelf.
Note: if the screw is too far out, the shelf will tilt downwards and not sit level. You may opt to use a level to verify that shelf is hung straight.

INSTRUCTIONS DE MONTAGE

1. Choisissez l'emplacement de la tablette contre le mur.
2. À l'aide d'un crayon, marquez sur le mur l'emplacement des vis.

ATTENTION : Pour assurer une stabilité et une capacité portante maximales, installez l'étagère sur les montants du mur. Utilisez des pièces d'ancrage appropriées si vous percez le mur à un endroit où il n'y a pas de montant. Avant d'utiliser des pièces d'ancrage, consultez un spécialiste à votre quincaillerie locale.

3. Si des pièces d'ancrage en plastique sont nécessaires, percez un avant-trou dans le mur sur les marques. Si les marques sont sur des montants, visser les vis directement dans le mur, sans percer d'avant-trou et sans utiliser de pièce d'ancrage.
4. Pour installer les pièces d'ancrage, enfoncez-les dans les avant-trous jusqu'à ce qu'elles soient de niveau avec la surface. Si nécessaire, enfoncez la pièce d'ancrage à l'aide d'un marteau.
5. À l'aide d'un tournevis, vissez les vis dans les montants (ou dans les pièces d'ancrage) jusqu'à ce que la tête des vis soit presque de niveau avec le mur.
6. Suspendez la tablette en la penchant légèrement et en l'insérant jusqu'à ce qu'elle entre dans les vis. Rajustez les vis au besoin pour qu'elles entrent bien dans les fentes de la tablette et que la tablette tienne solidement contre le mur. La tête des vis ne doit pas être de niveau avec les pièces d'ancrage. Afin d'installer la tablette, la tête des vis doit faire saillie du mur. Note : si la vis est trop enfoncée, la tablette risque de pencher vers l'avant et de ne pas être de niveau. On peut utiliser un niveau pour vérifier si la tablette est bien droite.